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Conselho Regiorral de €níermagem do Paraná

DA 361A REUNÁO ORDINARIA DE DIRETORIA DO COREN.PR REALIZADA EM 2
OUTUBRO DE2021.
da 3614 Reunião Ordinária de Diretoria (ROD)do Conselho Regional de Enfermagem

- COREN/PR, realizada no vigésimo sexto dia do mês de outubro de2021, com iní
s 09:300h, na Sede da Autarquia, na Rua Professor João Argemiro de Loyola,74 - C

Paraná. l) ABERTURA E VERIFICAçÃO OO eUORUM: t) A presidente Rita F
rocedeu à abertura da presente reunião de Diretoria verificando o quórum suficiente para
ício das atividades, com a presença dos Diretores Eduardo José Truppel e Decarlo
revizan. Presentes ainda na reunião a Chefe de Gabinete, Rosangela França e

stina Casa da Natividade - Secretaria Executiva. Foram convidados também o
ral - Dr. Rafael Munhoz Fernandes, o Coordenador da Tl- Sr. Walace Novaes d

igueredo , do CoordenadorAdministrativo Wenderson Apelfeler Lessa, a Controladora
Dra. Myrtes Macedo, Acoordenadora da Comissão Permanente de eventos -Adriana lsac

a Colaboradora Valdirene Polônio, Coordenador de Comunicação -Flavio Lourenço
da Assessora de Comunicação Thais Ferrari Penteado. ll) LEITURA E APROVAçÃO

3600 DA REU N tÃo oRDI NARIA D E DIRETORIA Após le itu fa prevra foi aprovada
nanimidade. lll) APREC|AçÃO e ApROVAçÃO DA PAUTA DO DtA: a) Campan
minuição de Energia nas Sedes e Subseções do Coren/PR b) Decisão Sobre valores
uidade 2022 cl Comunicação e Divulgação do Coren/PR d) lnformativos da Presidente

retoria; e) Apresentação da Proposta Orçamentária 2022 ; f) Apresentação do P
io Protagonistas; g)Envio de boletos via correio. Pauta aprovada; PAUTA DO DIA: a)

comenta com os Conselheiros o valor gasto com energia elétrica durante o
Coren/PR e também sobre sua idéia de lançar uma campanha interna de diminuição d

ício na Sede e nas Subseções do Coren/PR. Os conselheiros diretores apoiam su
e em seguida são discutidas algumas sugestões de premiação e de

ra engajar os empregados. A presidente comenta que vai passar o tema para que a equi
e comunicação traga ideias para campanha. B) A Presidente informa aos conselheiros q
foi decidido que não haveria reajuste no valor das anuidades para2022, e que havia

de decidir sobre os descontos e parcelamentos; a presidente pondera que a
permite muitas mudanças e em seguida passa aos conselheiros os valores de

e os valores praticados para pessoa Jurídica. Sobre os descontos ela informa q
os mesmos do ano de 2021 (30% para pagamento ate 31/01 ;20o/o para pagamento

e 10% para pagamento até 31/03) em seguida comenta também que será mantida
forma de parcelamento. A presidente ressalta que estes valores deverão
os na ROP e encaminha para aprovação do Plenario. c) Com a Presença da equ

comunicação, Flavio e Thais, a presidente passa a palavra ao conselheiro Decarlo qu
a solicitação dos demais conselheiros para melhorar a comunicação e fazer um

aior divulgação do trabalho desta gestão, para dar visibilidade. A equipe dá algumas
são orientados a participar mais das atividades em que o conselho esteja envolvido,

exemplo a fiscalização noturna. A presidente cobra maior agilidade na divulgação
e sugere matérias curtas e com maior impacto. A equipe se compromete a trabalh

is a divulgação das ações e dar ideias. d) a Presidente informa que de 03 a 06/11
Foz para apresentar à Presidente do Cofen a subseção de Foz do lguaçu. lnforma ai
está tentando uma a nda com a ltai para e Com
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Conselho Regíonal de ÉnÍermagern do Panná

da Controladora Geral, Dra. Myrtes e do Coordenador Administrativo, Sr
, é apresentada a Proposta Orçamentária2022 e o cronograma de desembolso
do que 2O22 será mais um ano difícil. A Dra. Myrtes explica a
a detalhadamente e o Sr. Wenderson complementa informando que o Coren

se preparat pa'a o ACT 2022. Em seguida os diretores aprovam a

rçamentária encaminhando para a Plenária do Coren/PR. f) Com a presença das Senhora
a e Valdirene, foi apresentado o Projeto para o Premio Protagonistas 2021. Fo

sobre o prazo apertado devido a não termos uma empesa já licitada que
o evento e coube aos conselheiros decidirem se caso possível seria feito em 2021

data prevista para 1511212021ou se seria melhorfazer no início de2022. Os conselhe
e decidiram por 2021. A presidente salientou que para que ocorra é necessário qu

licitação seja finalizada na primeira semana de novembro. Deste modo o projeto fo
pela diretoria devendo ser encaminhado para apresentação na Plenária. g) com
do Procurador Geral, Dr. Rafael Munhoz Fernandes e do Coordenador de Tl - S

Figueredo, foi apresentado o Parecer do procurador sobre o envio de boletos
rreio ou não. A presidente informou aos conselheiros o valor gasto no envio destes

2021 e a quantidade de boletos que retornaram. O Procurador alertou que para a j
envio do boleto simples, não configura que o inscrito recebeu o boleto. Orientou para q
a publicada no diário oficial a decisão com prazos e valores. O sr. Walace, comentou q

estão preparando o sistema para que o inscrito retire no site o boleto, a partir de 03
e foi comentado que é necessária uma campanha de comunicação forte. Deste

u decidido pelos conselheiros não enviar mais o boleto de forma física e este
ministrativo segue para Plenário para aprovação. Nada mais havendo a tratar, a ROD

ncerrada às 13h1Omin, do dia vinte e seis de outubro de2021, sendo lavrado a presente

, lida e aprovada, que segue assinada pela Presidente, Secretário e Tesoureiro.

trfer,/
RITA SANDRA íRANZ

Presidente
Coren/PR 63.374 281.178
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